

## *Discours du Maire : Festival « Eole en musiques »*

*le 22 Juillet 2021*

*La commune de Corsept est à nouveau heureuse de recevoir la seconde édition du festival « Eole en musiques ». Je suis également heureux en tant que Maire de Corsept de me retrouver avec vous ce soir, au cœur de cette belle église Saint-Martin, majestueuse de simplicité, à l'image de la modestie des Corseptins.*

*Ce festival musical en Pays de Retz a clairement réussi à exprimer sa singularité. Cette réussite, nous la devons à la mobilisation d'acteurs locaux et à l'engagement d'artistes internationaux.*

*Si nous sommes présents ce soir, c'est parce qu'ils ont décidé de promouvoir leur passion dans les territoires ruraux. Ils ont merveilleusement réussi le pari de se réinventer en allant à la rencontre d'un nouveau public.*

*C'est pourquoi, au nom de tous les Corseptins, je salue Constance Morvan, Pablo Schatzman, les musiciens, les bénévoles et tous ceux qui ont permis la réussite de ces rencontres musicales inédites. Amener la musique au plus près des habitants, c'est bon pour la planète et par conséquent bon pour le moral de chacun de nous.*

*Mais pour s'affranchir de l'obsession du chiffre synonyme de succès, il faut que les municipalités participent financièrement. La question du coût de la culture est légitime et doit être clairement posée. Pour combattre l'injustice culturelle de notre territoire rural, les élus ont décidé de subventionner « Eole en musiques ». En nous associant financièrement à ce festival, nous affichons clairement notre souhait de contribuer durablement au rayonnement culturel de notre commune.*

*En ce début du XXIème siècle, les festivals semblent se redéfinir en cernant l'ombre et la lumière de nos campagnes. Cela me rend particulièrement optimiste.*

*Et si enfin nous assistions à ce retour inéluctable vers l'essentiel ? vers cette terre nourricière à nouveau source d'inspirations et de motivations ? Redonnons tout le sens de la créativité à la vie artistique.*

*En conjuguant le « sacré » des églises de campagne à la majesté des œuvres musicales que nous allons écouter ce soir, la musique classique se démocratise.*

*Vivons tous ensemble ce soir un moment d'exception accompagné de prodigieux musiciens dont je salue en votre nom le talent.*

*Voltaire disait : « J'ai décidé d'être heureux parce que c'est bon pour la santé »*

*Ce soir, à l'instar de Voltaire, soyez tous heureux... et protégez votre santé en respectant celle des autres. Laissez-vous guider par l'éternité de ce lieu.*

*Laissons la musique inonder nos vies d'espérance et de confiance.*

*Hervé Gentes*